




Cachan a alcaldesa abriendo "cuentas pirata"

:::: A la que le gusta "hacerla y en grande" en Veracruz, nos cuentan, es a la alcaldesa de Sayula de Alemán, **Lorena Sánchez Vargas** (Morena), aunque sólo sea fechorías. Nos relatan que el Cabildo denunció ante la Secretaría de Finanzas estatal, el Órgano de Fiscalización Superior y el Congreso estatal a doña Lorena porque "se le ocurrió" abrir cuentas bancarias a nombre del ayuntamiento con documentos falsos. Nos recuerdan que doña Lorena tiene un "negro pasado", pues hace unos meses cobró fama por armar lío por un presunto secuestro de su hijo, a quien ocultó en casa de familiares y la Fiscalía General de la República (FGR) reveló la realidad, por lo que la acusó de simulación de secuestro. Como dicen, ¿y si fuera creativa para bien?



Lorena Sánchez

tan que el Cabildo denunció ante la Secretaría de Finanzas estatal, el Órgano de Fiscalización Superior y el Congreso estatal a doña Lorena porque "se le ocurrió" abrir cuentas bancarias a nombre del ayuntamiento con documentos falsos. Nos recuerdan que doña Lorena tiene un "negro pasado", pues hace unos meses cobró fama por armar lío por un presunto secuestro de su hijo, a quien ocultó en casa de familiares y la Fiscalía General de la República (FGR) reveló la realidad, por lo que la acusó de simulación de secuestro. Como dicen, ¿y si fuera creativa para bien?

bro fama por armar lío por un presunto secuestro de su hijo, a quien ocultó en casa de familiares y la Fiscalía General de la República (FGR) reveló la realidad, por lo que la acusó de simulación de secuestro. Como dicen, ¿y si fuera creativa para bien?

La herida sigue abierta

:::: Donde "revivieron las brasas", nos platican, fue en Hidalgo, luego de que esta semana se apagó la señal de 11 estaciones del Sistema de Radio y Televisión estatal, debido a



Cristian Guerrero

que, en su momento, al ex titular **Cristian Guerrero Barragán** (PRI) "se le chis-poteó" y no renovó las concesiones correspondientes ante el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT). Nos indican que revivió la exigencia para que pague por su olvido, pero don Cristian aplicó la de "más vale prevenir que lamentar"

y consiguió un amparo para evitar "una sorpresita" y dicen que anda todo el tiempo en alerta "como gato", aunque sus detractores le

reprochan que así debió de haber estado para la renovación de las concesiones. ¡Ouch!

Dejan en PAN "herencia maldita"

:::: El que está "pariendo chayotes" en Aguascalientes, nos comparten, es el dirigente estatal del PAN, **Javier Luévano Núñez**, pues le dejaron el Comité Estatal "patas pa'riba" en cuestiones financieras. Nos detallan que la dirigencia estatal tendrá que pagar cerca de 4 millones de pesos por multas que le impuso el Instituto Nacional Electoral (INE) por diversas omisiones en la comprobación de recursos que cometió el antecesor de don Javier, el exdiputado **Gustavo Báez Leos**, quien cómodamente ahora despacha en su nueva notaría pública (la número 60 del estado), obtenida al terminar la administración del gobernador **Martín Orozco Sandoval** (PAN), por lo que don Javier le apuesta a que en el CEN "le echen la mano" y no sean omisos y, de ser necesario, haya sanciones contra don Gustavo. ¡Zas!



Javier Luévano

la dirigencia estatal tendrá que pagar cerca de 4 millones de pesos por multas que le impuso el Instituto Nacional Electoral (INE) por diversas omisiones en la comprobación de recursos que cometió el antecesor de don Javier, el exdiputado **Gustavo Báez Leos**, quien cómodamente ahora despacha en su nueva notaría pública (la

número 60 del estado), obtenida al terminar la administración del gobernador **Martín Orozco Sandoval** (PAN), por lo que don Javier le apuesta a que en el CEN "le echen la mano" y no sean omisos y, de ser necesario, haya sanciones contra don Gustavo. ¡Zas!

¿Coquetea PT con otras fuerzas?

:::: Desde Nuevo León nos comparten que más de uno está con la duda de qué color se pinta el "corazoncito" del dirigente nacional del PT, **Alberto Anaya Gutiérrez**, y su partido con rumbo a 2024, a pesar de que en el pasado se ha aliado con la izquierda. Nos relatan que las inquietudes brotaron luego de que el todavía senador de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, anunció que realizará un recorrido nacional de reconciliación, junto con el presidente de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel Miranda** (PAN), a quien hace unas semanas don Alberto recibió con "bombo y platillos", por lo que varios especulan que el PT podría tomar otra tonalidad. Se aceptan apuestas.

KIOSKO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx